



植松佳光副町長 就任

10月2日(月) 役場において植松佳光副町長の就任式が行われました。植松副町長は長年町職員として勤務。産業課長、総務課長を歴任し、今年3月定年退職されました。

名取町長は、「行政経験も長く知識も広い。私とは違う考え方や違う切り口でもの事を見ることができ、公明正大で常識のある人、という私の求めに十分応えてくれると感じている。」と紹介されました。

植松副町長は、「再び一緒に働けることが嬉しくもあり、責任の重さも感じている。自分の力を最大限発揮し、町の発展のために取り組んでいきたい。」と抱負を述べられました。



富士見町消防団 第1分団 長野県知事を表敬訪問

10月3日(火)

7月30日(日)に行われた、第59回長野県消防ポンプ操法大会ポンプ車の部で優勝した富士見町消防団第1分団(久保田康彦分団長)は、長野県知事を表敬訪問し、県大会優勝の報告をしました。報告会では、久保井淳団長より「春から練習を始め、県大会では3年ぶりに優勝することができました。また来年もこの席上に来られるように団員一同精進していきたいと思えます。」と優勝報告を行いました。



敬老お祝い訪問

9月14日(木)

今年度99歳から105歳を迎える町の高齢者7名のお宅を町長が訪問し、長寿を祝いました。

3月に99歳を迎える佐久あさよさん(乙事)は大変お元気で、朝晩のストレッチが毎日の日課だそうです。この日も、事前に美容院へ行きおしゃれをして息子さんご夫婦と笑顔で出迎えてくださいました。名取町長と「来年また元気でお会いしましょう!」と約束し、握手を交わされました。町内の99歳以上の方は、男性4名、女性29名です。

広 告

第1回津軽すこっぴ三味線 長野県大会

10月1日(日)

町民センターで「第1回津軽すこっぴ三味線 長野県大会」が開催されました。「町を元気に！」と、商工会青年部(小林圭部長)が中心となり実行委員会を立ち上げ富士見町での開催が実現しました。町内をはじめ飯田や木曾など県内から、個人の部3名、団体の部11チームが参加しパフォーマンスを披露しました。



フィナーレはみんなで賑やかに

第35回 富士見町生活展 開催

- メインテーマ 「今こそ活かそう! みんなの知恵 来て見てよかった生活展」
- 日時 平成29年11月12日(日) 午前9時30分~午後1時
- 会場 町民センター
- 内容

楽しい企画がいっぱい!
賢い消費者になろう!

◇ブース出展部門: 参加団体の活動内容を展示や実演などを通じて、安心・安全意識の醸成、絆・世代間交流の確認、節約、くらしの知恵・工夫など、生活スタイルを見直すさまざまな情報を提供します。

- ・消費生活部門 「安心・安全な生活ですか? 賢い消費者情報の提供」
- ・食生活部門 「地産地消と食育を考えよう! 試食体験」
- ・健康部門 「健康づくりしていますか? 健康度チェック・相談コーナー」
- ・福祉部門 「支えあいのでやさしいまちづくり! 福祉・介護サービス紹介」
- ・環境部門 「環境保全に貢献していますか? エコ&省エネの提案」
- ・まちづくり(地域活動)部門 「手と手を携えませんか! 地域活動紹介」

◇特別企画

*出展ブース見学スタンプラリー開催 スタンプを集めて商品をもらおう!
詳細については、お配りした生活展案内チラシをご覧ください。

問 富士見町生活展実行委員会 事務局 住民福祉課 住民係 ☎62-9112



広告